

Communiqué de presse

Contribution annuelle à la protection du climat: grâce à la production des isolants en ouate de cellulose, isofloc SA a réduit, en un an, les émissions de CO₂ d'environ 28'000 tonnes.

Biel/ Bienne, 5 février 2015

Lors de la 13^{ème} journée des techniciens organisée par l'Association suisse pour les maisons de qualité (VGQ) à Dübendorf, le fabricant d'isolants isofloc SA de Bütschwil a reçu un certificat annuel de la banque CO₂. En effet, les isolants en ouate de cellulose produits durant l'année 2014 par la société ont permis d'abaisser les émissions de CO₂ d'environ 28'000 tonnes.

Une automobile standard vendue dans le commerce et affichant une émission moyenne de CO₂ de 150 g/km pourrait faire 3330 fois le tour de la terre. Ou, autrement dit, 28'800 tonnes de CO₂ équivalent aux émissions nationales annuelles de CO₂* de **5'760 suisses**, soit le nombre d'habitants d'une commune suisse moyenne.

Ainsi, la magnifique ville de Bütschwil dans la région de Toggenburg, siège social de la société isofloc, aurait neutralisé les émissions de CO₂ de ses habitants pour environ 1,6 an.

Sergio Fräfel, directeur de la société isofloc SA, est très heureux d'avoir reçu ce certificat annuel sur la réduction de CO₂ : « Pour pouvoir prendre des décisions factuelles, la société isofloc a introduit depuis de nombreuses années déjà une analyse environnementale de son exploitation. Celle-ci montre de manière régulière que nous pouvons obtenir de meilleures valeurs d'isolation écologiques avec les isolants en ouate de cellulose. » En effet, non seulement l'isolation en ouate de cellulose emmagasine beaucoup de CO₂, mais, ces dernières années, nous avons également amélioré de manière conséquente la production en tenant compte des aspects écologiques. « Les efforts consentis se sont avérés payants » explique M. Fräfel visiblement très fier du résultat « Fin 2014, nos isolants en ouate de cellulose ont été primés par le label « naturplus ». De plus, si l'on se base sur les données du bilan écologique de la KBOB (Conférence de coordination des services de la construction et des immeubles des maîtres d'ouvrage publics) et qu'on les compare avec celles d'autres isolants, les fibres de cellulose isofloc sortent grandes gagnantes ».

La banque CO₂ Suisse est une base de données Internet. Les entreprises de construction en bois, les charpentiers, les menuisiers ou encore les bureaux d'ingénieurs et d'architectes peuvent ouvrir gratuitement un compte, y enregistrer les bâtiments qu'ils ont réalisés et apprendre ainsi qu'elle est leur contribution pour faire baisser les émissions de CO₂. De plus, les sous-traitants et les fabricants de matériaux dérivés du bois peuvent demander également à la banque CO₂ de calculer leur prestation annuelle.

*Émissions annuelles nationales de CO₂ en Suisse : environ 5 tonnes/habitant



Sergio Fräfel, directeur de la société isofloc SA, reçoit le certificat lors de la 13^{ème} journée des techniciens organisée par l'association VGQ à Dübendorf. Les photos de la certification peuvent être demandées directement auprès de la société isofloc, Madame Claudia Azzolina : claudia.azzolina@isofloc.ch

Nous restons à votre entière disposition pour toute information complémentaire : info@CO2-bank.ch

Banque CO₂

Grâce à la photosynthèse, le carbone (C) est absorbé par le bois et l'oxygène (O₂) libéré dans l'atmosphère. C'est ainsi que pendant toute la durée d'utilisation du bois, le gaz à effet de serre CO₂ ne se retrouve plus dans l'atmosphère. L'utilisation du bois permet donc de contribuer activement à la protection du climat. La banque CO₂ calcule, vérifie et documente la réduction de CO₂ obtenue par l'utilisation du bois. Elle gère une banque de données Internet dans laquelle elle affiche la réduction de CO₂ réalisée par le secteur de la construction bois : les entreprises de l'industrie du bois ou les planificateurs (bureaux d'ingénieurs et d'architectes, entreprises de constructions en bois ou menuiseries) peuvent ouvrir gratuitement un compte et entrer les bâtiments en bois ou en matériaux à base de bois qu'ils ont construits. Ils apprennent immédiatement quelle réduction de CO₂ leur travail a permis réaliser et peuvent ainsi communiquer au grand public cette prestation.

La banque CO₂ est une initiative lancée par le secteur économique de la forêt et du bois.

CO₂-Bank Suisse, c/o VGQ

Regula Gehrig
Boîte postale 1183, CH -2501 Biel

Tél. +41 32 327 20 05 (lu, me, je)

Fax +41 32 327 20 09

info@CO2-bank.ch

www.CO2-bank.ch

isofloc SA

Les fondateurs d'isofloc avaient déjà constaté il y a 30 ans qu'il était grand temps de prendre ses responsabilités vis à vis de la société et de l'environnement et d'agir. Ils ont ainsi développé un isolant qui ménage les ressources, fait considérablement diminuer la consommation d'énergie des bâtiments et contribue largement au respect de l'environnement. Depuis, isofloc est devenu, dans une grande partie de l'Europe, le leader du marché des isolants à insufler à base de matières premières renouvelables. Depuis l'époque des fondateurs, de nombreuses choses ont changé, mais le thème de la protection du climat est aujourd'hui plus d'actualité que jamais. C'est pourquoi notre principale préoccupation et notre engagement quotidien restent le développement et la promotion de matériaux et systèmes de construction écologiquement et économiquement performants.

Qu'il s'agisse de l'isolation intérieure de parois ou de l'isolation périphérique, ou encore de l'isolation thermique de planchers, de plafonds ou de toits : les fibres de cellulose de la société isofloc s'avèrent être la solution idéale pour presque toutes les tâches d'isolation. Partout où isofloc est utilisé, nos contrôles de qualité très stricts permettent de garantir des résultats optimaux. Une isolation isofloc parfaitement installée protège de manière optimale les habitantes et les habitants contre le froid, la chaleur et le bruit. De plus, cette isolation est un investissement durable en termes d'efficacité énergétique et de rentabilité d'un bâtiment.

Contact :

Claudia Azzolina
Soorpark
9606 Bütschwil

Tél. +41 71 313 91 04

Fax +41 71 313 91 09

claudia.azzolina@isofloc.ch

www.isofloc.ch